

**Economía**hoy.mx

# Peso relaja su caída frente al dólar tras los golpes de Moody's, S&P y Fitch a México y Pemex y el desplome del petróleo

El peso relaja su caída este lunes frente al dólar después del recorte a las notas crediticias soberana y de la petrolera estatal Pemex por parte de Fitch y Moody's la semana pasada y ante el desplome de los precios del petróleo. La moneda cotiza en 24.0560 por dólar, con una pérdida del 1.63% frente a los 23.6710 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes. Horas antes llegó a depreciarse hasta las 24.1820 unidades. Asimismo, **el IPC pierde casi un 1% en línea con los mercados internacionales.**

El viernes, la agencia Moody's rebajó la calificación crediticia de México y envió la de la estatal Pemex a "bono basura", en línea con las acciones de Fitch, que recortó el miércoles la nota soberana y el viernes la de la petrolera.

Este lunes, Moody's además ha advertido sobre la posibilidad de que haya más rebajas a la calificación de la deuda soberana del país, pero ha remarcado que no ve probable que pierda el grado de inversión, algo que sería nefasto para la economía mexicana. La agencia detalló que el coronavirus no ha tenido nada que ver en la degradación de la nota de México, si no que la decisión se tomó en base a las políticas económicas implementadas por el Gobierno de AMLO y el tratamiento que se hizo con Pemex ante el desplome del petróleo. La calificadora agrega que la respuesta del Gobierno a la crisis del coronavirus ha sido "insuficiente" y detalla que el clima de inversión ha sido desfavorable desde antes de que estallara la crisis sanitaria mundial.

Por su parte, Monex Europe destacó al respecto en un reporte que "el creciente costo de endeudamiento mexicano profundizará la incapacidad del país para navegar la recesión económica y disminuye las perspectivas de recuperación del peso mexicano en un horizonte de corto y mediano plazos".

Asimismo, el desplome de los precios del petróleo tampoco ayudan a que el peso consiga ver algo de luz al final del túnel. El petróleo empieza la semana con una fuerte inestabilidad. El barril de West Texas ha llegado a caer un 20% esta madrugada, a mínimos de dos décadas, por debajo de los 15 dólares, llegando a caer a mínimos de 1999. A medida que avanza la sesión, los retrocesos van a menos y el barril de referencia en Estados Unidos reduce la caída a un 8%. El Brent, de referencia en Europa, cede un 3%, alrededor de los 27 dólares.